

# Nuevo año escolar, nuevas aulas de salud mental

11 de septiembre de 2024 [Consultas de la prensa](#)

El gobierno de Alberta está avanzando hacia el cumplimiento de su promesa de abrir 60 aulas de salud mental en toda la provincia, y ahora en septiembre se sumarán otras nueve aulas virtuales.

Alberta está desarrollando servicios completos para atender a aquellos ciudadanos que enfrentan desafíos de salud mental y adicciones. Con servicios que incluyen prevención, intervención, tratamiento y recuperación, los albertanos tienen acceso a la atención de salud mental de clase mundial que está ayudando a reconstruir y fortalecer vidas en toda la provincia. Uno de los objetivos principales es desarrollar el Modelo de Recuperación de Alberta (Alberta Recovery Model), que se basa en la convicción de que la recuperación y el bienestar son posibles, independientemente del desafío de salud mental o adicción que una persona pueda estar enfrentando.

Como parte del Modelo de Recuperación de Alberta, la provincia se ha asociado con CASA Mental Health para ampliar de una manera sin precedentes los servicios dirigidos a los niños y a los jóvenes. A través de esta asociación, Alberta invertirá \$70 millones en el lapso de tres años para tener 60 aulas de educación virtual CASA Mental Health Classrooms en toda la provincia. La inauguración en septiembre de nueve aulas en siete comunidades de Alberta es otro paso que da la provincia hacia esta meta.

“Servicios como este son importantes para el éxito y bienestar a largo plazo de los niños y los jóvenes que hoy enfrentan desafíos muy serios de salud mental. Cada niño merece saber que la ayuda está disponible, y que puede recuperar y vivir una vida plena. Nuestro gobierno seguirá realizando inversiones como esta que cambian las vidas de los niños, los jóvenes y sus familias”.

*Dan Williams, ministro de Salud Mental y Adicciones*

“El bienestar y la salud mental de los estudiantes es nuestra principal prioridad. Esta ampliación de las aulas CASA Mental Health Classrooms garantizará que nuestros estudiantes más vulnerables recibirán el apoyo en la escuela que necesitan para tener éxito académicamente, desarrollar relaciones saludables e iniciar su camino hacia la adultez con total confianza”.

*Demetrios Nicolaidis, ministro de Educación*

Las aulas CASA Mental Health Classrooms ofrecen un entorno único en el que los estudiantes que enfrentan desafíos complejos de salud mental pueden recibir atención profesional sin interrumpir su educación. Los estudiantes también podrán mantener sus vidas sociales y seguir conectados con sus compañeros. Cada aula cuenta con un maestro, un terapeuta de salud mental, un auxiliar de salud mental y otros profesionales a tiempo completo que apoyan la recuperación de los estudiantes. Los cuidadores también reciben los recursos necesarios para apoyar a los niños o jóvenes durante y después del programa.

El gobierno de Alberta apoyó por primera vez la introducción de las aulas CASA Mental Health en 2023 y continúa respaldando su ampliación a más escuelas. Hasta septiembre de este año, 17 aulas CASA Mental Health Classrooms funcionan en toda la provincia, más del doble de las que hubo el año escolar pasado. Las aulas seguirán aumentando de manera escalonada, con un 60 en total, para apoyar a alrededor de 140 comunidades de la provincia en 2026. Una vez que todas estén en línea, las aulas CASA Mental Health Classrooms ayudarán a alrededor de 1,500 estudiantes cada año.

CASA Mental Health es un socio valioso y el segundo mayor proveedor de servicios de salud mental a nivel comunitario dirigidos a los niños y jóvenes de Alberta. La organización sin fines de lucro se centra en apoyar a los jóvenes con desafíos de salud mental complejos pero que no requieren tratamiento en un hospital o en otro centro de cuidados agudos. La financiación provincial apoya muchos de sus programas, como un CASA House que está en marcha actualmente en Edmonton y tres nuevas casas CASA House que abrirán sus puertas en otro lugar de Alberta en los próximos meses, junto con otros servicios especializados.

El gobierno de la provincia está realizando inversiones sin precedentes en los servicios de salud mental para ayudar a los albertanos de todas las edades a estar bien y recuperarse. Esto incluye invertir en recursos digitales como 211 Alberta y Kids Help Phone, apoyar los centros de salud mental, mejorar el acceso a tratamiento para los trastornos alimentarios para los jóvenes albertanos e invertir en consejería virtual y presencial asequible.

## Datos de interés

- El gobierno de Alberta invertirá \$197 millones en el lapso de tres años (2023-2026) en CASA Mental Health para apoyar las aulas CASA Mental Health, las CASA Houses y los servicios especializados.
  - Esta inversión incluye \$70 millones para el programa de aulas CASA Mental Health Classroom.
- Las aulas CASA Mental Health Classrooms se diseñaron para apoyar a los estudiantes de los grados 4 a 12.
  - Cada aula puede albergar hasta a 12 estudiantes a la vez de cualquier parte dentro de los límites del distrito escolar.
  - La admisión tiene lugar en dos ocasiones: septiembre y febrero.
- Nueve aulas nuevas CASA Mental Health Classrooms abrieron sus puertas en septiembre de 2024:
  - Bishop Carroll High School en Calgary
  - St. Cyril School en Calgary
  - St. Joseph Catholic High School en Edmonton
  - Rosslyn Junior High School en Edmonton
  - Bev Facey Community High School en Sherwood Park
  - H.E. Bourgoin School en Bonnyville
  - Senator Riley School en High River
  - St. Gabriel School en Fort McMurray
  - Pines Alternative School en Red Deer
- Ocho aulas CASA Mental Health Classrooms seguirán funcionando en:
  - Fort Saskatchewan Elementary en Fort Saskatchewan
  - J.A. Fife School en Edmonton
  - St. Gabriel Catholic School en Edmonton
  - Guthrie School en el condado Sturgeon
  - Sturgeon Composite High School en el condado de Sturgeon
  - Escuela Vista Grande School en Red Deer
  - South View Community School en Medicine Hat
  - Wetaskiwin Outreach School (C.B. McMurdo) en Wetaskiwin

## Información relacionada

- [CASA Mental Health](#)
- [Aulas CASA Mental Health Classrooms](#)

## Noticias relacionadas

- [Ampliación sin precedentes de los servicios de salud mental](#) (10 de mayo de 2024)
- [Creando un futuro de bienestar mental](#) (16 de enero de 2024)
- [Más tratamientos de salud mental para los jóvenes](#) (6 de marzo de 2024)

## Recursos multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)

## Consultas de la prensa

### Hunter Baril

780-619-5774

Secretario de Prensa del Ministerio de Salud Mental y Adicciones